

NO.
124

黒木地区コミ協だより

やどめ



祁答院町の人口

男1,344人 女1,480人 計2,824人 世帯数 1,498世帯

黒木地区の人口

男 251人 女 287人 計 538人 世帯数 281世帯
(3月1日現在)

第50回ふるさと歩こう会

令和7年1月19日(日)、『黒木歴史散策』と題し、歩こう会を開催しました。

当日は約30名の参加があり、黒木コミセンを出発。文化教養部会長の小牧さんに史跡や田の神様などについて説明をしていただきました。

黒木に関するエピソードを交えての説明を受けながら、今回はコミセンを出発し、愛宕神社—招魂碑—豊州島津家石塔群—本町の馬頭観音—宮脇の田の神—宮脇の馬頭観音—黒木小学校仮校舎—あっかさあ〔秋葉神社〕—石ぐら—恵比須天と弁財天—西南の役の敗走路—大楠神社—御崎神社跡—領主御仮屋跡—永源寺跡—円明院跡—金剛明王像—黒木コミセンまでというコースでした。

途中、「こんな場所があったのは始めて知った」、「ここに〇〇があったよね」、「このあたりには店がずんばいあって賑やかだった」、「だるま市もいろんな店があったからお小遣いをもらって遊びに来るのが子どもの頃は楽しかった」など話も弾んでいたようでした。ご参加いただいた皆様ありがとうございました。



一人暮らし見守り活動

2月2日(日)に黒木地区内の80歳以上で一人暮らしの高齢者宅を訪問する見守り活動を総務自治部会で行いました。今回対象となった方は25名でした。

訪問先では普段の生活の様子を聞かせて頂いたり、体調についてや、健康法などを教えていただいたりと元気なお姿といきいきとした笑顔を拝見できて嬉しかったです。ご対応いただきありがとうございました。これからも元気で過ごしてください。



つんpay×SDGsポイント スマホ教室

2月28日(金)、に薩摩川内市のつんpay×SDGsスマホ教室をコミセンで開催しました。

つんpayとはこれまで紙ベースであった市内の商品券やポイントについて、加盟店舗のみで利用できるデジタル地域通貨として提供することができるスマートフォン決済アプリのことで、教室ではつんpayの登録方法や、「SDGs未来都市」に選定されている薩摩川内市の独自のポイント事業「SDGsポイント」についての説明や利用方法の他、スマートフォンの操作方法など丁寧にわかりやすく教えていただきました。今後、さまざま展開が予定されているようなので、興味がある方は『つんpay』で検索してみてください。



生涯学習講演会

3月2日(日)、に薩摩川内市のまちづくり出前講座で「今日から一緒にSDGs薩摩川内チャレンジ!」と題し、地域おこし協力隊のSDGs担当のいからちゃんこと荒木久美子さんを講師としてお招きし、約30名が参加されました。講座では、SDGsについての基礎知識や、私たちの日々の行動や取り組みが実はSDGsに繋がっていることを学ぶ良い機会となりました。また、各家庭での防災対策の重要性についても考える場が設けられ災害時に役立つ物のリスト化や備えの大切さを改めて実感しました。



さらに、パラシュートの素材で作る丈夫な「パラコードブレスレット」作りにも挑戦しました。このブレスレットはバックル部分に笛が付いており、緊急時にほどけばロープとして使用できるなど多用途で活用可能で、参加者同士が教え合いながら楽しく製作し、作り上げるよい体験となりました。今回の講座は、荒木さんにとって3年間の地域おこし協力隊の活動の集大成となる最後の講座で「みんなで一緒に楽しく取り組む」という荒木さんが大切にされてきた理念が体現されたものとなり「最後が黒木での講座でよかった」とおっしゃっていただき、とても感慨深い瞬間となりました。

これからも、身近なところからSDGsを考え、防災についても取り組みを進めていければと思います。講師を務めてくださった荒木さん、3年間本当にお疲れ様でした。そしてご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

春季グラウンドゴルフ大会

3月2日(日)の午後、春季グラウンドゴルフ大会を開催したところ黒木子ども会の2チームを含む計16チームが参加がありました。

今回は黒木小学校の校庭に軽石などが多く、ボールが大きくバウンドしてしまうなど、決して良いグラウンドコンディションではありませんでした。しかし、珍プレーや好プレーがありつつ、楽しい雰囲気の中でゲームが進行し、久しぶりに校庭には賑やかな声が響き渡りました。団体および個人の結果は下記の通りです。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



団体の部
優勝 宮 脇
2位 南1班
3位 南3班



個人の部
優勝 鶴野 さん(本町)
2位 溜水 さん(宮脇)
3位 築瀬 さん(宇都)



市生涯学習フェスティバル&男女共同参画フェア

3月9日(日)にサンアリーナせんだいで開催されたイベントで黒木地区からもコミュニティブランド市に参加し、地域の特産品のいちごや菓子、総菜、味噌などを販売。今回は同じ区画で上手地区や轟地区の商品も協力して一緒に販売をおこない、相乗効果で例年より多くの皆さんにPRすることができました。また、各地区の自主学級等で作製した作品の展示もおこなわれており、力作揃いでした。



また今回のイベント内で表彰式があり、環境美化推進員として約6年間ご尽力頂いた若松さんも環境美化功労者として表彰されました。おめでとうございます!

お知らせ

令和7年度の元気度アップカード(参加型)がコミセンにも届きました。配付は市内在住の65歳以上の方が対象です。

また令和6年度分の貯めたスタンプ交換を団体は3月10日から、個人の場合は4月7日から本庁または各支所で実施しますので、ご不明な点がございましたらお気軽に事務局へお尋ねください。

行事予定

○4月6日(日) 9:00~

令和7年度黒木地区コミ協通常総会

○4月7日(月)

矢立農村公園管理組合総会